Santa Olaya

Abonados a la final a cuatro

El Delgado Abogados luchará por el ascenso a Primera Nacional de baloncesto por segundo año consecutivo, con grandes opciones de conseguir su objetivo

Dani BLANCO

GIJOI

La temporada pasada lograron el ascenso de Segunda a Primera división autonómica y, ahora, ya han sellado su clasificación para pelear por un nuevo logro: estar la próxima temporada en Primera Nacional. El Delgado Abogados-Club Natación Santa Olaya da saltos a una velocidad vertiginosa y, a pesar de ser un recién ascendido, ya ha logrado asegurarse el subcampeonato que le llevará el 19 de mayo a enfrentarse en su semifinal a la Atlética Avilesina "B".

El conjunto avilesino no puede ascender al tener a su primer equipo en Primera Nacional. Una circunstancia que también sucede con el Grupo Covadonga "B" –salvo que el primer equipo ascienda a la Liga EBA-. Resta por conocer al cuarto clasificado que; en caso de ser el Pumarín "B", tampoco podría ascender, por lo que el equipo olayista podría conocer su ascenso antes incluso de disputar la finál a cuatro. "A pesar de ello tenemos la ilusión de plantarnos en la final y ganarla", comenta el técnico Juan Francisco Arias.

Una fase final que tendrá como sede la cancha del Grupo Covadonga por lo que le da mayor emoción y donde se espera un gran ambiente. El ascenso vuelve a estar así al alcance de los olayistas, que han firmado una parte final de la temporada digan de elogiar,



Los jugadores del equipo de baloncesto posan al término del último partido. | CNSO

con seis victorias consecutivas que coinciden tras la llegada al equipo de los refuerzos invernales de Miguel Méndez y de Jorge García. "Ha sido nuestro mejor balance de la temporada, este año no esperábamos quedar subcam-

peones, luchábamos por ser cuartos, pero ha sido gratamente sorprendente el réndimiento de todo el equipo, estamos sorprendidos" detalla el entrenador olavista.

El equipo que entrena Arias logró el subcampeonato tras vencer por 50-67 al Gijón Basket "B" al que superaron con una actuación destacada de Carlos Hevia, autor de veinte puntos, así como de Guillermo, con 12 puntos y Alberto, que sumó once puntos a su casillero personal. el triunfo suponía la decimosexta victoria en veinte partidos, firmando unos grandes dígitos que le otorgan de forma matemática el subcampeonato en Primera división autonómica.

Juanfran Arias: "Ha sido gratamente sorprendente el rendimiento" de todo el equipo"

El Delgado Abogados-CNSO mantiene siete jugadores de la pasada temporada, unida a la incorporación de otros siete rostros nuevos, que han dado continuidad al nivel y la línea de juego mostrada con solidez por el equipo de Juanfran. Y ahora se abre la posibilidad de dar un nuevo salto, más grande que el anterior, con el posible ascenso de categoría. Y están dispuestos a ello.

"Sería un salto cualitativo grande el poder jugar con equipos referencia como el primer equipo del Grupo Covadonga o de la Avilesina, entre otros, alí nuestro objetivo sería la permanencia", augura. El equipo olayista, que termina convenio con el club en junio tras dos años de éxitos, está pendiente de renovarlo para continuar ligado al nombre del Santa Olaya y poder llevarlo a la Primera Nacional o, lo que es lo mismo, la antesala de la Liga EBA.

Tamara Valcárcel logra dos medallas en el Nacional

La olayista se colgó la plata en dobles y el bronce en individual en bádminton

Dani BLANCO

El Campeonato de España de bádminton, disputado en Punta Umbría, después de disputarse el Campeonato de Europa en Huelva donde Carolina Marín se proclamó campeona, el nacional tomó el protagonismo. En él, la olayista amara Valcárcel logró colgarse al cuello dos medallas, una en dobles (de plata) y otra en individuales (de bronce).

En la categoría individual, Valcárcel superó la fase de grupos como primera clasificada tras ganar los dos partidos. Superó los cuartos de final con solvencia y en semifinales cayó ante su compañera en dobles, la gallega Raquel Miguens, que finalizó como campeona individual.

En dobles, formó con la mencionada Miguens, del Club Rachaplumas de Pontevedra. Junto a ella, superaron como primeras la fase de grupos, ganando los dos partidos disputados. En cuartos de final, también vencieron a sus adversarias con solvencia, plantándose así en las semifinales. El duelo fue tremendamente duro y el partido se fue hasta los tres sets, con victoria de la pareja astur-galaica.



Tamara Valcárcel posa con las dos medallas logradas junto a su compañera Raquel Miguens. | т. v.

En la gran final, se impusieron en el primer set por un parcial de 21-19, ante Marina Garvi y Verónica Gutiérrez, que lograron la remontada tras igualar en el segundo

set. En el tercero y definitivo, se llevaron el parcíal con un marcador de 21-17. A pesar de la derrota, Tamara Valcárcel firmó un excelente torneo tanto en individuales como

en dobles y aseguró que "estoy muy contenta con las medallas, mis alumnos de la escuela me motivaron para que volviese a competir siete años después", explica.